

El Edén De Satanás No 227
Preguntas De Los Ministros De Julio
6 de julio de 2025
Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos Señor, de estar aquí y Padre, sabemos que el clima está un poco caluroso afuera, pero en nuestros corazones no somos tibios. Nosotros también estamos calurosos. Así que Señor, te damos gracias por el fervor que nos has dado y oramos por la paz, Señor, que proviene de Tu Palabra. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. Pueden sentarse.

Solo quería decir unas palabras esta mañana antes de continuar. Y este es el hermano Steve. Mide 1,93 m, pero solo pesa 68 kg, probablemente menos que muchos de Uds. aquí. Así que él tiene muchas dificultades para salir a la carretera, con todos los conductores locos y cosas así.

Así que él va a estar escuchando desde su casa y todavía contribuyendo a la iglesia, a la financiación y cosas así. Pero ya no será nuestro tesorero. Y entonces, vamos a orar por eso.

Y yo quiero que sepan que él ha sido fiel durante 41 años como tesorero desde aproximadamente 1984, yo creo. Entonces son 41 años, y él es todo un hermano, así que ha sido muy fiel. Y yo sé que los miércoles por la noche no ha podido venir, pero pude contar con una mano las veces en 41 años que no haya estado presente un domingo.

Entonces manténgalo en oración para que el Señor lo ayude a hacerlo de manera que todos podamos reunirnos juntos en la carpa. Y él dijo, cuando él se sienta bien y estará listo para el servicio. Así que si Uds. quieren manténgalo en oración. Ha sido un amigo cercano durante 41 años, y como la distancia también ha aumentado, ahora vive más lejos que en años anteriores. Muy bien,

Ahora, para nuestro sermón, vamos a ver las preguntas de los hermanos ministros de todo el mundo.

Y la primera es de Isaac Quispe de Sudamérica, de Perú.

Reverendo Brian Kocourek: Dios lo bendiga. El hermano Isaac Quispe tiene algunas preguntas.

1ª Pregunta: ¿Por qué el Papa **León XIV** tomó el nombre de su predecesor, el Papa **León XIII**? ¿Será por su Doctrina Social de la Iglesia? Referencia: Vemos en ella una tendencia socialista, de izquierda, etc.

Respuesta No 1: Bueno, en primer lugar, no nos interesa su motivación como hombre, sino la de Dios para que se cumpliera. Sea cual sea su motivación, la Palabra de Dios se identifica con su cumplimiento.

Ahora, Leo XIII nació hace más de 100 años, así que yo no sé si le interesa realmente eso. Pero en realidad, Leo I es donde se le dio el nombre por primera vez.

Entonces, ¿qué profetizó la Palabra de Dios de este Papa? Profetizó cuál sería su naturaleza. Para saber qué tipo de naturaleza tendría. Entonces, para descubrir eso, miremos a **Apocalipsis 13**, y comencemos por ver esta otra bestia que es Estados Unidos.

Apocalipsis 13:11 *Después vi otra bestia que subía de la tierra; y tenía dos cuernos semejantes a los de un cordero, pero hablaba como dragón.*

Ahora, el Hermano Branham dijo que eso es civil y eclesiástico. En otras palabras, en la ciudad de Nueva York, lo cual es interesante porque si Uds. tienen un mapa de los EE.UU. y yo tengo un mapa de 1812 donde realmente se veía a los EE.UU. antes de la Compra de Luisiana, los EE.UU. se veían como un cordero y dos cuernos que se encontraban en Nueva York. Y, por supuesto, ahí es donde se encuentran el Concilio Mundial de Iglesias y la OTAN.

Ahora recuerden que él parecía un cordero, pero más tarde hablaba como la primera Bestia que vino antes de él, en otras palabras, vemos esto en la historia de este país, por lo tanto, tiene la misma mentalidad que la primera bestia porque las escrituras nos dicen en 2 lugares, "*como el hombre piensa en su corazón, así es él,*" y "*de la abundancia del corazón habla el hombre*".

Y así, si habla como la primera bestia, entonces tiene que tener la misma mentalidad que la primera bestia. Así que, en realidad, no nos interesa tanto su nombre, de dónde lo sacó ni cuál de los Leos lo tomó. Porque ahora son 14. Pero sí nos fijamos en sus atributos, características, lo que representa y la naturaleza que representa. Entonces se puede ver de quién lo tomó.

Por lo tanto, si tiene la misma mentalidad, entonces tiene la misma naturaleza. **12 Y ejerce toda la autoridad de la primera bestia en presencia de ella**, Ese es el que sale de Estados Unidos. (Ahora, esta palabra autoridad o poder es Exousia, que significa que él tiene la misma autoridad). Por lo tanto, los Estados Unidos tienen la misma autoridad que si recordamos en la historia el Imperio Romano, *y hace que la tierra y los moradores de ella adoren a la primera bestia, cuya herida mortal fue sanada.*

Entonces, a pesar de que su herida mortal se curó, él todavía no ejecuta su autoridad, pero Estados Unidos sí. ¿Y quién dice que hace que el pueblo adore a la primera bestia? La segunda bestia que se levantó de la tierra que era Estados Unidos.

13 También hace grandes señales, de tal manera que aun hace descender fuego del cielo a la tierra delante de los hombres.

Ahí está el programa de la NASA y su alunizaje. Ahí están sus cohetes Tesla descendiendo como fuego del cielo y acoplándose. Todos Uds. lo han visto. Era fuego cayendo del cielo. Esto no se podía hablar de ningún otro país que no fuera este.

14 Y engaña a los moradores de la tierra con las señales que se le ha permitido hacer en presencia de la bestia, mandando a los moradores de la tierra que le hagan imagen a la bestia que tiene la herida de espada, y vivió.

Entonces sabemos que esta imagen es un Concilio Mundial de Iglesias según William Branham,

pero viene de los Estados Unidos.

Entonces, tenemos el Concilio Mundial de Iglesias, que es una imagen del sistema católico, y está ubicado en Nueva York, Estados Unidos. Todas en el Concilio Mundial de Iglesias son trinitarias y, por lo tanto, hijas de la Ramera de Apocalipsis 17.

El trinitarismo no es más que una adaptación al cristianismo de la antigua tríada babilónica de Anu, Enlil y Ea, que también era conocida como Enki. Anu estaba representado por el cielo, y era el rey de los dioses.

Enlil representaba el viento, que sería como el Espíritu Santo, y Ea también conocido como Enki era considerado el hijo de Anu, y así que Uds. ven de dónde adoptaron su trinitarismo.

Así que Uds. tienen un Padre, y un Hijo, y el viento o espíritu. Es pagana y fue adoptada por la iglesia romana como una Trinidad.

Ahora, todos los trinitarios son falsos, eso es todo lo que diré al respecto, y se engañan creyendo esas tonterías paganas. Pero creen comprender correctamente la Deidad.

Ellos dicen: Bueno, es un misterio, pero lo entendemos. Un momentito. Se supone que no debemos entender, pero entendemos. Hay una Trinidad, pero se supone que no debemos entenderla. Ellos no saben de lo que están hablando.

Ahora, no vamos a predicar sobre la Deidad hoy, pero para que Uds. sepan, el cristianismo ha sido tomado por paganos que adoran a Dios fuera de la Verdad, así como el Hermano Vayle me dijo que el Mensaje ha sido tomado por los creyentes. Y si Uds. no quieren pensar de esa manera, entonces tienen la cabeza en la arena en alguna parte.

Luego, el Departamento de Fe de Donald Trump está dirigido por una mujer, eso debería darnos la primera pista, porque una mujer representa a la iglesia, siempre. Y entonces, ¿qué tipo de mujer es ella? Dicen que no le ha sido fiel a su marido que se divorció en 2007, lo que la convertiría en una adúltera, que es como la iglesia madre, Roma.

El supuesto romance fue con "Benny Hinn", (Uds. saben el individuo que sopla a su público, y todos se caen).

El hermano Vayle se acercó al hermano Branham en la década de 1960. Le dijo: Hermano Branham, ahora están empezando a infligir estragos en la gente y su gente se está desmoronando. Y el hermano Branham se volvió hacia el hermano Vayle y le dijo: Ese es un espíritu muy inmundo.

Y, sin embargo, lo devoran. Ellos piensan, oh, eso es una gran cosa. Nunca es bueno que una mujer se acueste ante un hombre.

Uds. lo ven, todo el tiempo allí... Y escuchen, yo fui a algunas reuniones con un amigo de Jeffersonville a principios de los años 80 en Indianápolis, Indiana, y vi la forma en que estos supuestos diáconos atrapaban a las mujeres, y era sucio. Eso es todo lo que voy a decir sobre ese tema.

Él admitió públicamente que la llevó a Roma con él, ya que el Vaticano lo consideraba Patrono de

las Artes Católicas. Así que Benny Hinn es patrono de las artes católicas. Sí. Benny Hinn, el gran pentecostal que cree en nueve dioses diferentes. Él ha predicado los nueve espíritus diferentes de Dios.

Su foto con ella fue tomada de la mano caminando por las calles de Roma. Lo he visto. Así que ahora, no son chismes, sino que los hechos son hechos. Y las acusaciones son solo eso, acusaciones. Pero lo sabremos en el Trono Blanco.

Entonces, ¿ven cómo encaja todo esto? Pero el departamento de Fe de Trump está dirigido por esta mujer adúltera, y el Papa ha enviado a un obispo para que esté en este departamento de Fe en calidad de asesor. Hay 9 en el consejo asesor.

Figura como la persona número uno en la junta y su nombre es el obispo Salvatore Cordileone, arzobispo de San Francisco. Bueno, sabemos en donde están muchos de los gays, o la mayoría de ellos.

Luego está el Padre Thomas Ferguson y el Obispo Kevin Roades de Fort Wayne, Indiana, que son todos católicos, hay 4 rabinos, 1 bautista, y todo el grupo está presidido por esta mujer que resulta ser una mujer pentecostal. Y luego está 1 sacerdote episcopal.

Por lo tanto, los rabinos constituyen la mitad y los católicos la mitad, si se puede decir el obispo episcopal de Springfield, Illinois, que es el presidente de la junta episcopal de **los Atletas Católicos** para Cristo. Así que es como si fueran católico.

Entonces tendría que incluirlo también como católico. Eso deja a un solo pastor bautista que constituye la única voz protestante. Y, por supuesto, esta mujer pentecostal divorciada que no es una asesora, sino es una administradora.

Y dado que la tribulación involucrará a católicos y judíos, ahora sabemos por qué.

15 Y se le permitió infundir aliento (la vida es la naturaleza) **a la imagen de la bestia, para que la imagen hablase e hiciese matar a todo el que no la adorase.**

Entonces, ¿quién le hará el trabajo sucio a Roma? Estados Unidos. ¿Y quién le dio poder a la bestia (Roma) durante la Edad Oscura? El emperador de Europa, Carlomagno. Así que ahora tenemos al emperador de Estados Unidos dándole poder a la bestia. O, mejor dicho, “alguien que parece tener el mismo poder que el antiguo emperador”.

16 Y hacía que a todos, pequeños y grandes, ricos y pobres, libres y esclavos, se les pusiese una marca en la mano derecha, o en la frente;

17 y que ninguno pudiese comprar ni vender, sino el que tuviese la marca o el nombre de la bestia, o el número de su nombre.

18 Aquí hay sabiduría. El que tiene entendimiento, cuente el número de la bestia, pues es número de hombre. Y su número es seiscientos sesenta y seis.

Y vimos la naturaleza de León 1º como el Hermano Branham nos dijo, él mató a los cristianos que se oponían a él, y el asesinato fue puesto en la Ley de la Iglesia por Agustín, quien rechazó el Mensaje de Ireneo y Martín mientras estudiaba en su escuela en Fance.

Agustín de Hipona no mató directamente a los infieles, pero **apoyó el uso de medidas coercitivas contra los herejes**, incluidos los donatistas, a quienes **consideraba una amenaza para la unidad de la Iglesia**. Por lo tanto, esta amenaza a la unidad de la Iglesia es su razonamiento.

Por lo tanto, este papa es agustino y cree en la unidad de la misma comunidad sinodal en la que creía Agustín.

Agustín de Hipona argumentaba que **el estado tenía un papel en la imposición de la ortodoxia religiosa, y respaldó el uso de medios legales e incluso violentos para traer a los herejes de vuelta a la Iglesia Católica**.

Su mente estaba tan retorcida que en realidad creía que obligar a los herejes a convertirse era un acto de amor, ya que tenía como objetivo salvar sus almas de la condenación eterna.

Algo así como el pastor de mi primera iglesia del Mensaje a la que asistí, cuando mi esposa y yo dejamos la iglesia por varias razones, el pastor le había dicho a la iglesia que oraran por un accidente automovilístico o la muerte de un bebé.

(Mi hija mayor acababa de nacer en aquel momento). Entonces yo sé que fue una oración dirigida. Pero dijo que esto nos haría volver a la Iglesia. Por lo tanto, pueden ver que el mismo espíritu incluso oscurece el nombre de este maravilloso mensaje.

De esa manera, en sus escritos, Agustín defendió la idea de que la Iglesia tenía la autoridad para castigar a los herejes, e incluso alentó el uso de multas y encarcelamientos para obligar a cumplir.

Sin embargo, no hay evidencia directa de que el mismo Agustín llevara a cabo ejecuciones de incrédulos.

Su influencia fue más teológica y filosófica, dando forma al enfoque de la Iglesia hacia la herejía y el papel del Estado en asuntos religiosos.

Ahora, es interesante que León XIII también trabajó, en lugar de separar la iglesia de lo político, trabajó para llevar lo político a la iglesia. Así que tenemos el mismo espíritu todo el tiempo.

Pero esa es exactamente la naturaleza de la Bestia fuera de la tierra, como se ve en **Apocalipsis 13**. Y este nuevo papa de Estados Unidos, llamado León XIV, es también agustino.

Y ya les mostramos hace un par de meses que el Hermano Branham dijo que hay algo acerca de la influencia de un nombre.

Agustín formó una comunidad de personas con ideas afines llamada Soldolium (creo que es latín), que era una asociación o comunidad que enfatizaba la unidad de hombres con ideas afines.

Y este último papa, Leo, era miembro de un grupo sinodal que también parece tener una unidad forzada dentro de este grupo hasta que Perú los disolvió.

Así que no sólo su nombre, sino también el hecho de que es agustino y por tanto seguidor de Agustín I, habla de la naturaleza y carácter que vimos en mi sermón 219 sobre la elección de ese nombre.

Entonces, básicamente, el nombre habla del carácter o la naturaleza.

Ricky significa Rata y Elvis significa Gato. Ricky Nelson no siempre fue un Ricky. Nació como Eric Hillard Nelson, y cuando quiso convertirse en un músico popular, lo cambió de Eric a Ricky Nelson.

Elvis Presley nació para ser un Judas moderno. Su gemelo, Jesse, nació muerto 35 minutos antes de que él naciera.

Y el Hermano Branham dijo que ambos, León I y Agustín eran ratas, así que eso tiene que estar en esta naturaleza también del Papa León 14. Y ese nombre que eligió sacará el mismo personaje que estaba en Leo 1ro.

Así que Uds. piensen en cómo actúa una rata y verán sus atributos. Parecerá que está haciendo una cosa, pero en realidad está haciendo otra. Si observamos la naturaleza expresada en **Apocalipsis 13**, él debe tener esa naturaleza.

Y lo vimos tanto en León I como en Agustín que mataban a los cristianos, eran considerados herejes por no creer de manera diferente a León, y usaba la fuerza para hacer conversos.

2ª Pregunta: ¿Está actualmente la masonería dentro del Vaticano? Referencia: Tenemos que recordar la lucha, la guerra y su excomunión por el Papa León XIII,

Y cómo se ejercita el secreto, el silencio y la mudez, como el cónclave que ocurrió para la elección del nuevo Papa.

Respuesta No 2: Los orígenes de la Francmasonería fueron creados para luchar contra el papado, pero luego los jesuitas se infiltraron en ella y se apoderaron de ella para su propio propósito.

Yo tenía una colección de tres volúmenes sobre la historia de la masonería. Cada volumen medía unos 15 cm de grosor x 7,5 cm y ocupaba demasiado espacio en la estantería, así que simplemente no tenía espacio para eso.

Lo leí completo, y eso es lo que entendí. Pero como ocupaba demasiado espacio, lo descarté. Un montón de intrigas que no eran muy agradables de leer, y fue muy parecido a leer "Las dos Babilonias de Hislop".

Ahora, si les gusta la violencia, les recomiendo el libro de los Mártires de Foxe. Pero solo porque muestra cuántos cristianos fueron asesinados, en el potro de tortura y otras cosas.

3ª Pregunta: ¿Existe realmente un cisma dentro de la Iglesia Católica? Por supuesto, la formulación de la doctrina no importará; lo que importará es la práctica, como la llamamos, la praxis en el sentido marxista.

Cada cardenal, cada obispo, cada sacerdote, cada conferencia episcopal, cada religiosa será lo que quiera; no habrá supervisión.

Respuesta No 3: Bueno, yo no lo veo de esa manera. El Nicolaísmo no funciona de esa manera. Si Uds. leen alguno de los libros de Malachi Martin, encontrarán que él siempre está hablando de la guerra espiritual que está sucediendo en el Vaticano.

En mi vida he visto mucho cisma en la iglesia. El papa Juan Pablo II fue envenenado a los tres meses de haber asumido el papado. Luego, Benedicto se vio obligado a retirarse anticipadamente después de solo 3 años. Por supuesto, nunca nos dirán por qué.

Malachi Martin escribió los siguientes libros: "Los Jesuitas", "Rehén del Diablo", "Las Llaves de esta Sangre", "La Casa Azotada por el Viento" y el último libro se llamó "El Cónclave Final".

Estos son algunos de sus libros, entre varios otros. Los recomiendo si Uds. quieren saber lo que ocurre tras a puerta cerrada en el Vaticano. Todos tratan sobre las intrigas y las guerras internas del Vaticano.

Había sido un jesuita que trabajaba en el Vaticano e incluso fue la persona de los medios de comunicación de Juan Pablo II cuando llegó a Estados Unidos. Pero se desilusionó por lo que vio en el Vaticano y lo abandonó.

También fue envenenado por las cosas que él escribió.

Pregunta 4: ¿Conoce Ud. los puntos principales de las enseñanzas de la Orden Agustiniense en la formación del Papa León XIV?

Respuesta No 4: En primer lugar, permítanme decir que está envuelto en palabras progresistas como "**comunidad**" y "**ayudar a los demás**", que suenan muy cristianas, pero que han sido apropiadas por los liberales y comunistas modernos.

Y si Uds. se fijan, ellos intentan ayudarles siempre y cuando sigan su camino. Pero ellos quemarán sus ciudades si no hacen lo que ellos les dicen que hagan. Al igual que el comunismo y BLM.

Todos afirman ser el partido del pueblo, pero gobiernan al pueblo y lo mantienen oprimido. Mientras les proponen, son aceptados, pero en el momento en que muestren un pensamiento diferente, ellos tratarán de destruirles.

Esta es la misma naturaleza que tenía Agustín, cuando mató a los que llamaba herejes, al igual que los musulmanes hacen con ambos teniendo la misma naturaleza. Es decir, Mohammed tenía 69 años y se casó con una niña de 9 años. Les dijo a sus seguidores que se puede usar una cabra de la misma manera que se usaría a una mujer si no tienen un conviviente. No suena para nada sagrado, sino una religión abominable.

Mientras hagan lo que les dicen que hagan les perdonarán. Y es el mismo espíritu que tenía Caín, el hijo de Satanás. Lo vemos en Génesis, el capítulo de la simiente y está en todo el mundo hoy en día.

Permítanme detenerme por un momento y decir esto. Uds. tienen que dejar de pensar en este Papa. Concéntrense en Cristo. El profeta nos ha enseñado que cada simiente producirá según su género.

Entonces, ¿a dónde va a ir? Y si Uds. se enfocan en estas cosas, realmente se deprimirán. Entonces, ni siquiera yo sé por qué tomé estas preguntas, pero yo creo que simplemente para traer algo de claridad a los hermanos.

Pero honestamente, al mirar estas cosas, los pone en un medio temeroso, en lugar de esperar la venida del Señor, y eso les quita todo el temor.

5ª Pregunta: El Papa León XIV ha dejado claro que: Continuará construyendo una **iglesia sinodal**, pero reformulando algunos temas de su pontificado en términos más agustinianos. ¿Cuáles son esos términos?

¿Qué es lo que él busca? ¿Una iglesia unificada según sus términos agustinianos? En el Perú hay una disminución de católicos a pesar de la elección del Papa XIV.

Una encuesta del Instituto de Estudios Peruanos (IEP) reveló en noviembre de 2024 que al menos el 64 por ciento afirmaba ser católico, pero el 21 de mayo de este año, los evangélicos pasaron del 8 por ciento en 2024 al 11 por ciento en 2025.

¿Qué hacer? De todos modos, todos son católicos. Si ellos han sido bautizados en el bautismo trinitario, ellos son Católicos.

Los que no se identifican con ningún credo son el 12 por ciento, y los ateos son sólo el 1 por ciento. El 3 por ciento no sabe y ni opina.

Atentamente: Hermano Eduardo Torres

Respuesta No 5: Un **concepto sinodal** es caminar juntos o caminar "**colectivamente**". Es un principio comunista. Y suena a comunismo, ¿verdad?

Suena bonito hasta leer la Biblia que dice: "**¿Cómo pueden dos caminar juntos si no se ponen de acuerdo?**" Entonces, obligan a un acuerdo. Es una experiencia comunitaria forzada como la ciudad de 15 minutos, es una experiencia comunitaria forzada. ¿Correcto?

Como yo dije, miren cualquier movimiento progresista en todo el mundo y todos les obligan a obedecer. Esa es la naturaleza en sí de la marca de la bestia, es el obedecer o les cancelan o les boicotean.

De **El Edén De Satanás No. 154 Preguntas y Respuestas Reunión Ministerial de febrero 18 de febrero de 2024**, Pastor, Brian Kocourek, "**Los veremos, e incluso al profeta de Dios cuando él regrese.**"

Lo veremos, y Moisés y Elías recibirán este mensaje y lo llevarán a los judíos.

No entiendo cómo Moisés y Elías llevarán el mismo mensaje que nosotros creemos a los judíos, como Ud. acaba de decir en el sermón El Edén de Satanás No. 154, 18 de febrero de 2024.

¿Habrá un predicador que crea en nuestro mensaje, que predicará el mensaje a Moisés y Elías, o Dios revelará el mensaje a Moisés y Elías?

¿En cuáles nosotros creemos, ya que son profetas, y solo Dios revela Su Palabra al profeta?

(Estoy tomando prestado esta cita del sermón de Justin que predicó el domingo por la tarde, y envió la suya al Hno. Sem el sábado sin saber lo que yo iba a predicar. Nunca lo escuché hasta el domingo. Así que, vean cómo Dios dio un golpe doble el domingo. Aquí está la cita:

De la Adopción #4, predicado el 22.05-1960 el Hermano Branham estaba hablando de las siete edades de la iglesia teniendo que tener una resurrección, entonces él dijo esas palabras... **En ese Rapto habrá centenares de millares, eso es correcto, pero también estarán comprendidos por seis mil años de salvación, desde hace seis mil años.**

Bueno, yo pregunto la pregunta, ¿por qué cree usted que un ministro va a hacer eso cuando Dios tiene un profeta para la hora y el profeta para la hora tiene un ministerio antes de la resurrección y un ministerio después de la resurrección?

Respuesta No 6: Entonces, aparentemente Uds. no entienden que el Hermano Branham, al igual que Jesús antes de él, tendrá un ministerio antes y después de la resurrección. Pedro aprendió mucho del apóstol Pablo. Por lo tanto, Moisés y Elías tendrán un ministerio después de la resurrección, que se sumará al de antes de la resurrección.

Ambos ya tenían un ministerio antes de la resurrección.

Ahora, cuando ellos regresen, van a tener un ministerio después de la resurrección. ¿Y qué habrá entretanto?

Y así será la novia cuando nos convirtamos en "**Reyes y Sacerdotes**" en nuestro ministerio después de la resurrección.

Si Uds. entienden, el Hermano Branham, él esperaba realizar la señal del Mesías a los judíos, llevando su ministerio a los judíos. Lo anhelaba, pero Dios le dijo que aún no era el momento.

¿Cómo será esto? Yo no sé, pero cuando los santos del Antiguo Testamento se unan con los santos del Nuevo Testamento en la resurrección, después, cuando obtengamos nuestro cambio, esa parte de la resurrección, Moisés y Elías tendrán que estar allí en ese reino. Tendrán que obtener su cambio. Miren, todavía no han cambiado. Todavía no están en un cuerpo glorificado. Están en un cuerpo celeste. Están en un cuerpo espiritual.

El Hermano Branham nos enseñó esto: Dijo que, así como los judíos lo llevaron a los gentiles, así también un gentil lo llevará a los judíos. Por eso Apocalipsis 10:1-7 puede referirse tanto al séptimo ángel y su ministerio como a la venida de Cristo a los judíos.

Jesús, cuando resucitó de entre los muertos, dijo a la mujer en el sepulcro: No me toques. Tenía que recibir su cambio. Luego, cuando regresó, caminó a través de la pared y le dijo a Tomás que pusiera su mano en su costado y tocara las heridas de sus pies. Él cambió.

Y así, cuando el profeta sea presentado a los judíos por Moisés y Elías, él hará la señal del Mesías y ellos tomarán este mensaje como a un corredor se le entrega la batuta en una carrera de relevos. Él no tiene que morir de nuevo, porque él ya ha muerto una vez, pero ellos no, así que él estará fuera de la escena cuando Moisés y Elías sean colgados en las calles y dejados allí por 3-1/2 días y entonces Dios los levantará como una señal para que todo el mundo los vea. No hay nada más claro que eso.

Ahora, ¿los santos del Antiguo Testamento son resucitados de nuevo? No, no resucitan de nuevo, pero todos regresan a la "carpa de reunión" para obtener su cambio. Todas las edades lo harán. Ese es el requisito de Dios en las Escrituras, búsqúenlo. Se requiere que vengan de todas partes del mundo a la carpa de reunión "La fiesta de los Tabernáculos, (la fiesta de las carpas).

Entonces, la respuesta es no, no tienen una segunda resurrección, sino que vienen para su cambio. Todavía no están en sus cuerpos glorificados, por lo que nos están esperando, (Ellos, sin nosotros no pueden ser perfeccionados) y, por lo tanto, tienen que esperar a que nosotros obtengamos nuestro cambio para obtener su cambio. Así que cuando obtengamos nuestro cambio, ellos también lo obtendrán.

Eso es lo que dijeron. Dice que Pablo era judío. Estaba en la primera edad, unos 30 años después de Jesús, ¿correcto? Y dice: *Y cuando aquellos que sin nosotros no pueden ser perfeccionados*, se refiere a quienes ya durmieron. Ellos resucitaron, pero no fueron transformados.

Está hablando del judío. No habla de todo el proceso. Y de eso también habla, porque en ese momento, todos los que murieron en Cristo, y los santos del Antiguo Testamento también murieron en Cristo. Demostraron que eran creyentes.

He predicado sobre esto antes. Escuché a un ministro hacer la declaración de que la Novia está compuesta desde el tiempo de Pablo hasta ahora, y él excluyó a nuestros hermanos judíos de eso. Yo dije que estaba mal y hoy lo he demostrado. Lo esperaban con ansias. Estamos mirando hacia atrás, pero todos nosotros morimos en Cristo, todos aquellos que han muerto en Cristo, Dios lo traerá consigo mismo, y luego nosotros seremos resucitados como lo fue la primera iglesia del Antiguo Testamento y luego todos seremos cambiados.

Dios descendió con una aclamación. Ese es el mensaje que nos prepara para una resurrección. Esa es esta edad.

La voz es la resurrección, los santos del Nuevo Testamento tendrán una resurrección, luego la trompeta es el cambio del cuerpo y el arrebatamiento. Ahora, si los santos del Antiguo Testamento aún no tienen un cuerpo glorificado, ¿cuándo sugieres Uds. que recibirán su cuerpo glorificado?

Al mismo tiempo, yo creo que sí. Es por eso que el Hermano Branham dijo citando al Apóstol Pablo: *Ellos sin nosotros no pueden ser hechos perfectos, completos, terminados*". Es por eso que los vemos en *Apocalipsis "clamando hasta cuándo, Señor"*. Y el Hermano Branham dijo, yo los vi por dos cuerdas de la ciudad entrando. Mucha gente.

Entonces Uds. no piensen que va a haber un montón de gente que dice ser cristiana que va a triunfar. Va a haber algunos allí y otros que eran judíos, está bien.

Pero todos cambiamos juntos en el momento, en un abrir y cerrar de ojos. Todos estamos reunidos y tenemos un cambio.

Miren, Pablo dijo que cuando los que duermen, Dios los traerá consigo. Pablo no vivió hace unos años. Él había sido judío y habló de todos los que mueren en Cristo y Dios los traerá consigo.

¿Hará el Hermano Branham la señal del Mesías en Israel? No lo sé, pero yo creo que lo hará. Dios le dijo que aún no era el momento. Y yo no soy un profeta, pero si él pensó que estaría allí haciendo la señal del Mesías, yo no voy a decir lo que él no dijo. Es esto para apoyar a Elías y Moisés en sus ministerios. No lo sé, pero sospecho que sí.

JUNIO 2025 PREGUNTAS DE LOS MINISTROS AFRICANOS

Amado hermano Brian, ¡que Dios lo bendiga! Las siguientes preguntas se refieren a la última miniserie, "**La Apertura Y El Tercer Jalón**"

1 Citando al Hermano Branham en su sermón El Dios De Esta Edad Perversa 65-0801M 10
*"Fijense, la novia de Adán le causó la muerte natural a su raza, a la raza humana. Y la novia del Segundo Adán, la novia comprometida de Cristo, ha lanzado a toda la iglesia a **una muerte denominacional**, para tomar **la marca de la bestia, por medio de las grandes denominaciones intelectuales y científicas**".*

Preguntas No 7a) ¿Es la marca de la Bestia una marca espiritual o una marca material (física) como él dijo, primero **la muerte denominacional**, luego **por las científicas**? (Lo dividiremos en dos puntos).

Respuesta No 7a: Respondí a esto en mi serie sobre la Apertura y el Tercer Jalón y. En ella, dije, ha habido una marca en las mentes y acciones durante casi 2.000 años.

Todavía no ha habido un boicot a través de las finanzas, por lo que tuvimos que esperar a que los científicos se pusieran al día para que eso sucediera, con el fin de poner en manifestación esta marca.

Hemos visto este modelo en China con su puntuación social utilizada para cerrar la capacidad de las personas para comprar y vender o incluso operar sus automóviles. Será cuestión de poco tiempo para que la cultura occidental se vuelva contra ella.

Dios lo habló en su Palabra antes de que el mundo fuera formado y, sin embargo, no se ha manifestado porque tenía que haber una ciencia para hacerlo manifestar abiertamente y ahora tenemos la ciencia para provocar el boicot. A través de la tecnología, o la ciencia, como dijo el Hermano Branham, no se les permitirá comprar ni vender, ni siquiera viajar en un transporte comercial de ningún tipo.

La prueba ya fue establecida bajo la última pandemia. Y tienen la ciencia para crear más pandemias. Entonces, ven cómo se está utilizando la ciencia para manipularlo todo. Muy bien

Pregunta No 7b: Ud. citó en **La Apertura Y El Tercer Jalón Parte 3 Página 3** *La gente siempre*

ha tenido la marca. ¿Ven por qué soy tan cuidadoso en lo que digo? Porque la gente está leyendo los sermones y luego están haciendo lo que hacen con el mensaje y en lugar de simplemente tomar lo que digo, lo están tomando y examinándolo y reflexionando sobre ello y llegando a sus propias ideas. Y eso no me gusta. Yo creo que deberíamos decir lo que dijo el profeta.

Pregunta No 7b: Ud. citó en **La Apertura Y El Tercer Jalón Parte 3 Página 3** *La gente siempre ha tenido la marca en su pensamiento.* Entonces, ¿por qué no se detienen allí mismo? (Nota: Que es espiritual) y en sus acciones, pero tuvimos que esperar a **la ciencia.**

Así que, si es solo espiritual, sin embargo, está en sus acciones. Ya es material. Pero no tenemos el boicot. Ven o la visión para que se complete, el sombrero tenía que estar sobre la silla. El Hermano Branham no podía pronunciar: "Así dice el Señor" hasta que el sombrero estuviera sobre la silla.

Ven, la gente ha tenido la marca de la bestia durante siglos, pero no lo sabían porque no había boicot. Pero el boicot en realidad presenta la finalidad de todo el asunto.

(Nota: que es material) *a que se creara la ciencia para llevarla a la manifestación.*

Entonces, ¿cómo impactará lo material en lo espiritual para manifestarlo?

Respuesta No 7b: Es al revés, lo espiritual, que ya está aquí, se hará carne a través de la tecnología o la ciencia. La marca espiritual no tiene que ser una marca física. La tecnología es lo que manifiesta que es.

Fijense que ellos tenían la marca todo el tiempo, pero todavía no había ciencia o tecnología en existencia para crear un boicot a aquellos que no estaban de acuerdo con su sistema de creencias.

Tiene que haber una ciencia (tecnología) para forzar el boicot o la cultura de cancelación que crean. ¿Ven?, Uds. no pueden decir que **Apocalipsis 17**, nosotros sabemos que ha sido desde la Iglesia Católica, ella ha sido la Ramera.

Pero luego leemos en **Apocalipsis 13** que Estados Unidos, o la imagen de la bestia, esta bestia que salió de la tierra con su tecnología, creó relámpagos y fuego del cielo que bajara, y todo eso. Luego crearán un sistema para provocar el boicot que manifestará quién tiene la marca de la bestia.

Ahora, si Ud. es una persona espiritual, a lo largo de los últimos 2000 años, Ud. sabe quién es cristiano y quién es un falso creyente, Ud. simplemente lo sabe.

El Hermano Branham dijo, **yo podría entrar a la oficina de una persona y luego en 3 minutos puedo decirles si es cristiano o no, y Uds. también pueden.**

Muy bien, así lo hemos sabido todo el tiempo. No hará falta el boicot para que sepamos quién tiene la marca de la bestia, pero hará falta eso para que el mundo se dé cuenta, oigan, todos lo tenemos. Está bien, todos lo tienen.

Pregunta 7c: ¿Puede Ud. darnos más luz sobre este **mNEXSPIKE?**

Respuesta No 7c: Muy bien, otro tema, y yo creo que lo mencioné hace unas semanas. Muy bien, bueno, la respuesta es, antes de hablar de esto, quiero decir que mencionamos hace algún tiempo sobre la próxima vacuna que han planeado para la próxima pandemia que tienen programada para golpear al mundo.

La "m" de "mNEXspike", se refiere a la tecnología de ARNm, y la palabra NEX SPIKE, no next. Esa es una palabra en inglés. NEX es una palabra latina, tiene su origen en la palabra latina NEX que significa **muerte**. Por lo tanto, será un pico mortal.

Todo lo que yo puedo decir es que su nombre significa "**pico mortal**". Por lo tanto, no lo aceptaría si mi vida dependiera de ello. ¿Por qué tomaría algo que a sabiendas es veneno? El pico será mortal, o causará la muerte, ya que la otra llamada vacuna también causó miocarditis, pericarditis.

También hace que los hombres pierdan su recuento de espermatozoides, lo que significa la muerte para una generación futura, y también hace que las mujeres pierdan su fertilidad. Eso ya está demostrado. Ya está hecho. Entonces, ¿qué tipo de muerte **traerá el pico** del nex?

Yo no sé, sus imaginaciones como se dice en el Libro de **Génesis** en el tiempo de Noé, dice, *y la imaginación de los hombres era continuamente malvada todo el tiempo*. Por lo tanto, siempre están ideando formas científicas de matar a la gente.

Pregunta No 8: En **la Apertura El Y Tercer Jalón Parte 2**, Ud. dijo: "Entonces, ¿ven?, no fue William Branham quien descendió con una Aclamación, él fue solo la voz que Dios usó. **Entonces también debe ser Dios en la Voz usando esa misma voz del arcángel para traer la resurrección**".

Ahora, yo no sé por qué es una pregunta. Esa es la declaración. Ese es el hecho real que el Hermano Branham dijo eso, él dijo que la misma voz que le dijo a Lázaro que saliera, que llamaría a una resurrección, no la novia.

Hay mucha gente en el mensaje que se vuelve arrogante y piensa: "Bueno, somos un Dios y, por lo tanto, vamos a llamar a la resurrección". No, no lo son. Lo siento. Si no pueden hacerlo, no pueden hacerlo.

Pregunta 8a: ¿Quiere decir Ud. que la aclamación y la voz son la misma cosa? Mientras que él dijo en **El Rapto 65-1204 P:75 Tres cosas** *acontecen: Una voz...Una aclamación, una voz, una trompeta; tienen que acontecer antes que Jesús aparezca.*

Ahora, una aclamación...Jesús hace las tres cosas, cuando El—El—El—Él esté descendiendo. No dice cuando desciende Jesús, dice que Dios lo traerá consigo.

Respuesta 8a: Dios es la Palabra, ¿correcto? Entonces, la Voz es esa porción de la Palabra de Dios que despierta a los santos dormidos. La aclamación era esa porción de la Palabra de Dios que preparaba a los vivos para recibir una resurrección.

A pesar de que Dios hace tres cosas, 3 porciones. Simplemente significa tres porciones. Mírenlo como tres partes diferentes del mismo descenso.

Muy bien, ¿podemos decir entonces que la Voz está dentro del mensaje? ¿Aclamación, como Ud. dijo? El problema es que la gente está tratando de analizarlo esto. No es necesario que lo hagan. No hace falta que digan, bueno, entonces si esto significa esto, y esto significa... Si $1 + 1 = 2$, eso es $2 - 1 = 1$. Denme un respiro, gente. No hay que preocuparse por esto, hay que creerlo. Podría escuchar las mismas palabras del profeta de Dios diez veces, y diez veces recibiría más comprensión de lo que dijo. Dios lo revela. Viene por revelación. **"Ahora vemos por espejo, oscuramente; mas entonces veremos cara a cara. Ahora conozco en parte; pero entonces conoceré como fui conocido."**

Pregunta 8b: ¿Podemos decir entonces que la Voz está dentro del Mensaje (Aclamación), como Ud. dijo, **Entonces también debe ser Dios en la Voz usando esa misma voz del arcángel para traer la resurrección?**

Respuesta No 8b: Bueno, la Aclamación resucita espiritualmente a la Novia, ¿no es así? Entonces la voz resucita a los santos físicamente, ¿no es así? Pero es el mismo Dios, que es la misma Palabra, el que hace los tres actos o porciones.

¿Es eso demasiado difícil de entender? **En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios.** Y Dios dijo: **Sea la Luz.** Y luego dio a luz al Hijo y acabó con la creación por medio de Su Hijo. Es decir, ¿es algo tan difícil de entender?

Pregunta No. 9: **61-0806 - La Semana Setenta De Daniel, 123** El Hermano Branham dijo, **"Hay un hombre en el mundo que puede detener una guerra o comenzar una guerra, sin... con apenas decir una palabra: ése es el Papa"**.

Pregunta 9a: Dado que el papa León XIV está dispuesto a detener la guerra entre Ucrania y Rusia, ¿será este el cumplimiento de **I Tesalonicenses 5:3?**

"que cuando digan: Paz y seguridad, entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina, como los dolores a la mujer encinta, y no escaparán".

Respuesta No 9a: Yo creo que lo hará, pero recuerden, la Aclamación, la Voz y la Trompeta son tres partes. Yo creo que sí, pero recuerden que la bestia de la tierra, que es Estados Unidos, da vida a la imagen de la bestia y obliga a todos a adorar a la 1ª bestia, que es Roma.

Ahora, parecía que el presidente Trump iba a hacer esto, pero no pudo hacerlo. ¿Y por qué no ha intervenido ningún otro Papa para hacer esto? No pudieron hacerlo.

Recuerden, el Hermano Branham dijo en la **Religión De Jezabel**, aquí mismo en Middletown, él dijo: **El Papa no podía hacerlo a través de la religión. Entonces, él trae la política, y a través de la política y la religión lo hace.** ¿Lo ven? Entonces necesitan que los dos trabajen juntos. Necesitamos que el Papa y Trump trabajen juntos para lograrlo. Muy bien.

Se necesita que la Bestia y la Imagen de la Bestia trabajen juntas para lograrlo.

Ahora, parecía que el presidente Trump lo iba a hacer, pero no pudo, así que se lo entregó al

Papa. Y cuando lo hace, da vida de la Imagen a la bestia y Adoración al papismo.

Y recuerden, el Papa tampoco podía hacerlo solo. Por lo tanto, dijo el Hermano Branham, "*ellos introducirían la política junto con la religión y allí lo lograrían.*"

Entonces, Trump lo comenzó, y el Papa lo termina. Política y religión.

Pregunta 9b: ¿Será esta **destrucción repentina** la Tercera Guerra Mundial o el cumplimiento de la séptima visión de William Branham?

Respuesta No. 9b: Sí, yo creo que eso es lo que sucederá. Pero eso no será lo último, porque toda la tierra hervirá en odio contra los judíos, hasta que toda la tierra sea destruida por el fuego nuclear. Recuerden, el profeta dice que los judíos tendrán su período de tribulación. Seamos realistas, siempre lo han hecho. La tribulación es para ellos, la Novia Gentil está escondida en el Palacio, un tipo de la novia de José.

Recuerden, ni una sola bomba caerá hasta que estemos en los brazos de Cristo. Pero yo no creo cuando vamos, de la manera en que va el resto de la humanidad, porque Uds. tienen a los EE.UU. destruidos por el fuego (la 7ª visión del Hermano Branham).

Y entonces el Vaticano será destruido por el fuego, según el libro de las **Apocalipsis**. Y no olviden que el mundo entero se disolverá con calor ardiente según **2 Pedro**.

Y será entonces cuando ocurra el Armagedón en el que los ejércitos del mundo sean destruidos por el fuego. ¿Sucede todo a la vez? ¡No!

Yo diría que no tenemos que preocuparnos por nada de esto porque no es para nosotros, disfrutaremos de 3 años y medio en la cena de bodas. Entonces, ¿cuándo llega? no lo sé y realmente no me importa porque no me concierne, y tampoco debería preocuparles a Uds. Solo mantengan su enfoque en Cristo.

Pregunta No 10: En su sermón, "**La Apertura Y El Tercer Jalón**", **Parte 1**, Ud. dijo: "*Entonces, Dios tenía algo y todos los Santos, dice que vinieran con Él.*"

Entonces **todos los que van a ser resucitados probablemente están en esa nube** en una forma Teofónica o de alguna manera. No puedo explicarlo".

Entonces, ¿qué quiso Ud. decir realmente con que **todos los que van a ser resucitados probablemente están en esa nube**?

Lo dije en serio. Muy bien. Vi la foto. ¿Alguien aquí fue a la casa del Hermano Vayle y vio esa gran lupa con la que solía leer? Hermana Cindy, Ud. recuerda eso, por supuesto. Justin, tu Madre lo recuerda.

En fin, de todos modos, yo vi esa foto que me entregó, la extendió, me dio el espejo, y miré a través de ella y vi millones y millones de caras, y eran tan diminutas.

Es como "encuentra a Wally", es decir, se puede mirar todas las caras y no reconocer a nadie

porque probablemente de otras edades, lo que sea. Tal vez si quieren tomarse un tiempo y tal vez pasar 3 o 4 días y mirar cada imagen, probablemente les lleve más de tres o cuatro días, les lleve mucho tiempo.

Respuesta No 10: No soy un profeta, así que yo no sé con certeza quién estuvo allí. Pero sé lo que vi y cuando tomé una lupa y miré esa foto, vi millones de rostros.

Es decir, probablemente hay 100 o más, tal vez más por pulgada cuadrada. Alguna vez han mirado algunas de estas obras de arte, dicen que hay siete pájaros en esta foto y empiezan a buscar. Los primeros son fáciles porque son más grandes. Pero luego comienzan a ver pájaros dentro de pájaros. Y bueno, así fue. Era como mirar algo que era muy interesante de ver.

Y el Hermano Branham le dijo a un Diácono en su iglesia: Hermano Hickerson, yo lo vi a Ud. allí. Y ese era el hermano Hickerson, según su testimonio. Entonces, eso es lo que yo sé.

Pregunta No 11: En la misma miniserie, Ud. citó al profeta hablando sobre el tercer jalón y las personas perdidas.

Permítanme decir esto para los hermanos en África, la pregunta debería ser ¿qué quiso decir el profeta con esto? Porque yo sólo digo lo que él dice, y él dice lo que quiere decir, él sólo dice lo que dice.

Y si Uds. quieren conocer las Escrituras, yo puedo ayudarles con eso. Pero cuando hago una declaración, yo creo que les estoy diciendo en inglés de 8º grado lo que es.

Es decir, el Hermano Vayle dijo, yo desearía que mi ministerio fuera como el tuyo porque tú lo haces tan sencillo para la gente. De hecho, dijo, tú puedes predicar este mensaje mejor que yo. Y yo dije, Hermano Vayle, Ud. sabe, que todos los mentirosos van al lago de fuego. Y él estaba sentado a mi lado, y me dio esa sonrisa de 5.000 dólares. Eso es lo que pagó por sus dentaduras postizas.

Y él dijo, lo que yo quiero decir es que nunca he sido capaz de explicarlo de manera tan simple, y tú lo haces. Haces que este mensaje sea tan simple que la gente pueda entenderlo.

¿Por qué entonces la gente no ve eso? Es decir, ¿por qué tenemos que tener como a un presidente que diga, bueno, todo depende de lo que signifique esta palabra m****, y otro presidente diga, bueno, todo depende de lo que signifique esta palabra...

¿Por qué las palabras simples se convierten en gimnasia lingüística? No debería ser así; Hay que tomarlo por lo que es. Él lo dijo, Dios lo verificó o lo vindicó, y eso lo resuelve.

Pregunta No 11: En la misma miniserie, Ud. citó al profeta hablando sobre el tercer jalón y las personas perdidas.

Almas Encarceladas Hoy 63-1110M P:135 *Y fíjense: cuando vino el Tercer Jalón de Su ministerio... El Primero fue sanar a los enfermos.*

El Segundo fue reprender a las organizaciones, y profetizando lo que ellas habían hecho, lo que ellas eran, y lo que estaba por venir. Lo que es, lo que es... vendrá, y... lo que era, lo que es, y lo

que vendrá. Eso es lo que El hizo. ¿Es correcto eso? Pero **Su Tercer Jalón** fue cuando **Él les predicó a los perdidos que ya no podían ser salvos**.

Entonces, siendo Alfa Omega, ¿esto sucederá durante el ministerio de resurrección como en el Alfa?

Ya les dije cuándo sucederá. Está sucediendo **ahora**. El profeta no está en esta dimensión, pero sus cintas sí. Jesús no estaba en esta dimensión, así que en otra dimensión su voz predicó a los totalmente perdidos. Por lo tanto, su predicación está haciendo lo mismo. E incluso dijo en muchos lugares: "Mi voz los perseguirá".

Respuesta No 11: Ahora, como dije, no soy un profeta. Pero como Jesús fue a las almas en el infierno mientras no estaba en esta dimensión, y predicó a esas almas perdidas, no usó una grabadora, ¿correcto?

Yo creo que la voz del Hermano Branham está predicando ahora a los totalmente perdidos también en esta dimensión, aunque él personalmente está en otra dimensión.

Yo creo, y no diré sus nombres, pero las personas que luchan en contra de este mensaje todavía están regresando y escuchando cintas para tratar de encontrar otra cosa que pudieran tener en contra del Hermano Branham. Y **esa voz los va a perseguir**.

¿Realmente creen Uds. que la gente que rechazó la Voz de la Señal, la entendió? No, no lo entendieron. Es por eso que escucharon más y más y más, tratando de encontrar algo que pudieran obtener, y no pueden obtener nada.

Uds. conocen a "**Los hombres de la señal, que** rechazaron este Mensaje". ¿Realmente creen Uds. que otros, que rechazaron la voz de Dios a esta generación, la entendieron? ¿Realmente creen Uds. que alguien podría ser criado en el Tabernáculo durante 50 años, y luego alejarse de este mensaje cuando tiene 70 años más?

¿Creen Uds. que todos los que rechazaron al profeta, al rechazar lo que él nos dijo como doctrina, serán salvos?

¿Creen Uds.?, donde yo he ido a través de 59 naciones, predicando a más de 3,500 ministros, y ellos les dicen a todos los ministros que estaban conmigo, ellos seguían llamándolos y diciendo, bueno, nosotros realmente entendemos que él tiene razón, pero no necesitamos enseñárselo a la gente. Y les hemos dicho a los ministros, no usen las mismas citas que él usó. Muy bien. ¿Creen que se van a salvar?

¿Creen Uds. que los ministros, donde el Hermano Ben va a una reunión de ministros en Uganda, y le dicen: "No puedes usar las citas del profeta, no puedes decir lo que él dijo, (el profeta), ¿Uds. ni siquiera pueden usar su nombre"? ¿Creen que están salvados? Creo que son el Anticristo.

Uds. piensan que todos los Pentecostales Unitarios que se burlan del Hermano Branham y de la simiente de la serpiente, y al sacar una serpiente de su bolsillo, como una serpiente de goma o algo así dicen, **Oh, ellos creen en esa simiente de la serpiente**. ¿Creen Uds. que son personas

salvas? No creo que estén salvados.

Yo creo que son un montón de paganos destinados al infierno. Está bien, cuando no pueden reconocer lo que Dios está haciendo y aceptar la voz y la enseñanza de aquel a quien Dios envió, están perdidos.

Simplemente no lo ven. Están perdidos. No me importa lo amable que ellos sean. No me importa lo paternal que ellos sean, lo fraternal que ellos sean. No me importa qué tipo de personalidad tengan. Están perdidos. Se van al infierno. Muy bien.

Díganme si él todavía no está predicando a los totalmente perdidos.

El Hermano Branham dijo de **Dios Proyectando Su Amor, "Mi voz les perseguirá"**.

Sus cintas se reproducen ante 2,5 millones de personas. ¿Creen Uds. que todos los que escuchan esa voz serán salvos? Entonces, ¿por qué él dijo: "**Mi voz les perseguirá**"?

¿Entienden Uds. que muchas personas que no escucharán a nadie, pero escucharán al Hermano Branham en cinta, esa voz, esa misma voz los va a perseguir?

¿Por qué creen que Jesús habló en parábolas? Dijo: "... **para que al oír oyeran y no entendieran.**"

Compartí una cita del Profeta de Dios donde dijo: "**Hablamos la palabra de tal manera, que hace que algunos reflexionen sobre ella y otros salgan**"

Por lo tanto, todos los que escucharon el sonido de su voz son juzgados por esa voz. Si no se salvan, entonces se pierden, y Uds. no pueden ser salvados parcialmente. Si están perdidos, están totalmente perdidos. Si son salvos, son totalmente salvos.

Entonces, ¿por qué tratamos de decir, bueno, este pobre hijo o esta pobre hija o esta pobre persona, no creen en este mensaje? Encienden este mensaje. Pero, ¿saben qué? Tal vez se salven.

Lo siento, ellos van a aplicar la señal, pero están perdidos. Están perdidos. Muy bien. Ahora, todos Uds. estuvieron perdidos en algún momento. Y ahora son salvos. Tal vez la oración de alguien por Uds. se transmitió.

Así que no estoy diciendo que las personas no puedan cambiar, y es su deber orar hasta que vean el cambio y crean que sucederá como lo hizo por Uds. Orar. "**Señor, abre sus ojos y su corazón como lo hiciste por mí.**" Lo que estoy diciendo es que, en su posición en este momento, son personas perdidas. Y a menos que Dios haga algo para cambiarlos, van a permanecer perdidos.

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, sabemos que eso es difícil. Nosotros sabemos eso, pero esa es Tu Palabra. Y así, Señor, te damos gracias por habernos visto en Tu mente antes de la fundación del mundo y luego darnos vida a través del bautismo del Espíritu Santo, para traer a la manifestación a los verdaderos hijos e hijas de Dios. Y te damos gracias por todo esto. En el Nombre de Jesús oramos, Amén. Amén.

Entonces, el Señor les bendiga y les guarde, y el Señor haga resplandecer Su rostro sobre Uds.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Julio, 2025
Santa Cruz, Bolivia